

La urbanización de la ampliación del polígono de La Vega comenzará de manera inminente

Ayer se firmaba el acto de inicio de las obras, que tendrán una duración de seis meses

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 11 de agosto de 2015 - 17:37



Tras el retraso que se ha producido en el procedimiento de adjudicación, al haberse retirado la empresa que resultó elegida para acometer las obras de urbanización de la ampliación del polígono de La Vega, ayer lunes tenía lugar la firma del acta del inicio de esta actuación, que será llevada a cabo por la empresa ICE Urbanizaciones, con sede en Málaga y Madrid.

Documento que supone el inicio efectivo de las obras que permitirán poner en carga durante los primeros meses del próximo año, unos 55.000 metros cuadrados,

Como indicaba en los prolegómenos la presidenta del Área de Urbanismo del Consistorio prieguense, Cristina Casanueva, la ampliación del polígono ha requerido de un procedimiento bastante largo, recordando que desde la pasada legislatura, “estamos trabajando para contar con suelo industrial, una de las deficiencias que presentaba nuestro municipio”.

Según Casanueva, las obras, que darán comienzo de manera inmediata, “tendrán una duración inicial de seis meses”, de no surgir ningún inconveniente que pueda incidir en el normal desarrollo de una actuación de esta envergadura.

Por su parte, Miguel Narváez, jefe de obra de la empresa, ponía de manifiesto que la ampliación contará con la dotación habitual en estos casos, así como más un kilómetro de viario aproximadamente, con aparcamientos en batería o en línea, destacando que la intención de la empresa es mejorar, si es posible, el tiempo de realización de la actuación.

Entre los asistentes al acto de esta firma del acta del inicio de la obra de urbanización se encontraba Javier Roper, miembro de la junta de compensación, que destacaba que tras el largo proceso, “la ampliación del polígono va por buen camino”, aprovechando la ocasión para agradecer al Consistorio prieguense, “todas las gestiones que ha estado realizando para que el proyecto se pueda agilizar”.

Por su parte Pablo Ruiz, concejal delegado de Desarrollo Socio-Económico y Fomento Empresarial, mostraba su satisfacción ya que después de más dos décadas reivindicando suelo industrial, “por fin, a partir de hoy, con el inicio de las obras de urbanización de la ampliación, esta demanda va a ser una realidad”. Según Ruiz, la dotación de este nuevo suelo industrial, “es el mejor plan de empleo por el que puede apostar el ayuntamiento, ya que no hay mejor forma de crear empleo que traer aquí empresas que generen empleo estable, que es lo que realmente buscamos”.

Igualmente, el responsable de las delegaciones de Desarrollo Socio-Económico y Fomento Empresarial agradeció la iniciativa de Javier Roper, responsable de Sur Embalaje, “por ser la primera empresa que se ha ubicado en esta ampliación, apostando bastante fuerte por el polígono”, destacando el interés de otras

empresas por instalarse en esta ampliación.

En este sentido, Ruiz añadía que el Consistorio, “no escatimará esfuerzos para que el metro cuadrado sea lo más económico posible”, haciendo referencia tanto a la aportación de recursos, a través del Plan Municipal de Apoyo a Empresas, ya que cualquier empresa que quiera instalarse en la ampliación del polígono tendrá una ayuda directa de 3000 euros, como también a la línea de bonificaciones e incentivos, que pueden llegar hasta un 95% de bonificación en el ICIO.

Por otra parte, Ruiz añadía que se ha solicitado a la empresa que llevará a cabo la urbanización de la ampliación que, dentro de sus posibilidades, tanto los proveedores como el personal sea de nuestra localidad, “una forma de apuestas por el empresariado y por el empleo de Priego”.

Reseñar finalmente que las obras de urbanización de la ampliación del polígono de La Vega supondrán una inversión que ronda los 1,1 millones de euros, impuestos no incluidos.